

Ressort: Gesundheit

Umfrage: 2014 wollen mehr Krankenkassen Geldprämien auszahlen

Berlin, 02.02.2014, 08:33 Uhr

GDN - Noch nie wollten so viele gesetzliche Krankenkassen ihren Mitgliedern Geldprämien auszahlen wie 2014. Dies ergab eine aktuelle Umfrage des Nachrichtenmagazins "Focus" unter allen 132 gesetzlichen Krankenkassen Deutschlands. Demnach haben 22 Kassen eine Geld-Ausschüttung angekündigt.

Vor zwei Jahren taten dies erst neun Anbieter. Die Höhe der Ausschüttung liegt laut "Focus" zwischen 30 und 139 Euro. Die Geld-Prämie erhalten alle Mitglieder, die bei der jeweiligen Kasse versichert sind. Wer die Kasse wechselt, bekommt die Auszahlung anteilig, meist entsprechend seiner Mitgliedszeit im laufenden Jahr. Im Normalfall dürfen die gesetzlichen Kassen-Kunden alle 18 Monate ihre Versicherung wechseln. Laut der "Focus"-Umfrage sind die unbeliebten Zusatzbeiträge für die Versicherten Vergangenheit: Alle Kassen hätten für 2014 ausgeschlossen, solche Extra-Zahlungen von ihren Kunden erheben zu müssen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29410/umfrage-2014-wollen-mehr-krankenkassen-geldpraemien-auszahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com